



Regierungsratsbeschluss vom 20. April 2021

Swisslos-Fonds-Beitrag: Verein Kulturkirche Paulus Infrastruktur: Chorzentrum

P210434

1. Der Regierungsrat bewilligt dem Verein Kulturkirche Paulus einmalig für die Infrastruktur des neu geplanten Chorzentrums in der Pauluskirche (Vollbetrieb ab Sommer 2022) einen Beitrag aus dem Swisslos-Fonds in Höhe von Fr. 125'000.

Begründung

Der Regierungsrat hat einmalig für das neu geplante Chorzentrum, das im Sommer 2022 in der 120 Jahre alten Pauluskirche eröffnet wird, einen Infrastrukturbeitrag aus dem Swisslos-Fonds Basel-Stadt in Höhe von 125'000 Franken bewilligt. Das vom konfessionell neutralen Verein Kulturkirche Paulus geleitete Chorzentrum für Laien- und Profichöre entsteht in Partnerschaft mit dem Chorverband beider Basel und dem Verband Chorleitung Nordwestschweiz und schliesst eine Lücke in der Basler Musiklandschaft. Der Verein will mit der neuen Nutzung als Kulturkirche und Begegnungsort die Pauluskirche als öffentlichen Ort erhalten.

